



Lebenshilfe und FSV Fernwald kooperieren

Beim Tag der offenen Tür der Lebenshilfe Gießen präsentierte sich am Sonntag auch der Kooperationspartner FSV Fernwald. „Anstoß... für Fairness und Toleranz“, ein Projekt der Fußball-Hessenliga unter dem Motto „Fairer Sport mit Freunden“ hat die Beiden zu Partnern werden lassen. Maren Müller-

Erichsen, die Aufsichtsratsvorsitzende der Lebenshilfe, freute sich darüber ausdrücklich, würdigte das Engagement des höchstklassigen heimischen Fußball-Vertreters und meinte: „Das ist ein Superprojekt. Ich würde mir noch viel mehr solcher Projekte wünschen“. Auf dem Bild sind zu sehen (v.l.): Ste-

fan Munzert (Sportlicher Leiter des FSV), Spieler Daniel Beck, Thomas Heeb, Volker Gruner (beide Lebenshilfe Gießen), Spieler Dominik Völk, Lebenshilfe-Aufsichtsratsvorsitzende Maren Müller-Erichsen, Trainer Daniyel Bulut und Schiedsrichter-Obmann Hans-Peter Schön. mbe/Foto: M. Bender